

令和7年1月6日
岩 保 育 園



りすぐみだより



あけましておめでとうございます



1年でいちばん寒い時季を迎え、周りは冷たい色の絵の具で塗ったような景色になっています。寒い時だからこそできる事を楽しみたいですね。新しい年が始まり、園にも子ども達の笑顔が戻ってきました。こま回しや羽根つきなど、お正月ならではの遊びを楽しみたいと思います。

先月はお忙しい中、生活発表会を観に来ていただきありがとうございました。毎朝、一生懸命歌うお友達を見て刺激を受け、お友達より大きな声で歌おうとさらに頑張る子ども達でした。『3びきのこぶた』では、自分で選んだ役に誇りをもち、セリフや振り付けを覚えて上手になりきる姿がありました。当日はいつもと違う雰囲気になって泣いてしまったり、緊張してしまったりする子もいましたが、今ならではの姿がかわいかったですね。堂々と発表する様子もあり、成長に感動しました。

今年も子ども達にとってよい年になりますように。どうぞよろしく願いいたします。



上着の着脱やお昼寝用のコットシートを付けたら畳んだり等、自分で頑張ろうとする姿が増えてきました。しかし自分で思うようにできず苦戦していることもあります。そんな困っているお友達を見て、自分の準備が終わると進んで手伝ってあげるりす組さん。

また、お散歩ロープの使用を減らして手を繋いで歩く機会が増えました。嬉しそうにペアの子と手を繋いだり、ペアの子が遊びに夢中になっていると「〇〇くんよんでくる。」と呼びに行ったりしてくれそうです。子ども同士で助け合ったり誘ったりする様子に心が温まります。



～エプロンについて～

進級に向けて、1月14日(火)からエプロンを使用せずに給食やおやつを食べられるように進めていきたいと思っています。献立によっては使用することもあると思いますので、1枚ストックのエプロンのご準備をお願いします。